

Begginger Lagerfeuer Dezember 2023

Der Winter hat definitiv das Zepter übernommen, das Randendorf wurde am Donnerstag in eine weisse Decke eingehüllt. Begleitet mit Kinderlachen konnten die ersten Schlittenfahrten gestartet werden und mancherorts winken Schneemänner aus den Gärten. Wenn es eindunkelt, leuchten Lichterketten und Sterne, die Adventszeit hat begonnen.

Turnerfamilie

Ein grossartiges Wochenende liegt hinter uns, die Turnerfamilie hat ein tolles Programm auf die Beine gestellt, jetzt ist es in den Riegen wieder ruhiger geworden. Heute erobern die Kleinsten die Turnhalle, sie treffen sich zum Fröschli Turnen um 10 Uhr.

Theaterbsuech

Der Landfrauenverein organisiert für den 11.Januar einen Theaterbesuch in Hallau. „De Schacher Sepp“ steht auf dem Programm. Wer interessiert ist bitte bis 7.Dezember anmelden.

Ghirngümnastik

Brain-Gym ist ein englischer Ausdruck für Gehirngymnastik. Sarah Wanner hat die Ausbildung als Kinesiologin und wird uns einfache Übungen zeigen, wie wir Lern-, Konzentration- und Gehirnleistung aktivieren und verbessern können. Dieser Kurs wird ebenfalls vom Landfrauenverein angeboten und findet am 9.Dezember im Trudihuus statt. Für dieses Angebot bitte bis 2.Dezember anmelden.

Glüewiistand

Der Glühweinstand lädt ab diesem Wochenende wieder zum gemütlichen Zusammensein ein. Feuerschalen sorgen für eine wohlige Wärme, man trifft sich am Bachhüsli vor dem Gasthaus Sonne. Bitte eigene Tasse mitnehmen. Die Öffnungsdaten entnimmt man am Anschlagbrett.

Simeli, Sämeli, Samichlaus...

Am nächsten Dienstag suchen Kindergarten und Spielgruppe gemeinsam den Samichlaus. Ob er in diesem Jahr den Esel dabei hat?

Ilschtimme uf Wienachte

Am 12.Dezember findet im Gasthaus Sonne die Weihnachtsfeier der Senioren statt. Man trifft sich um 11.45 Uhr, wer interessiert ist, bitte bis 7.Dezember anmelden. Nach dem gemeinsamen Mittagessen heisst es fröhliches Zusammensein. Dazu gehören Weihnachtslieder, eine Weihnachtsgeschichte und eine Weihnachtsüberraschung. Mehr wird nicht verraten. Der Kirchenstand freut sich auf viele Besucher.

Dorfladejubiläum

Wie die Zeit vergeht! Die Genossenschaft Dorfladen Beggingen feiert im aktuellen Lokal am 10.Dezember ihr 15jähriges Jubiläum. Als kleines Dankeschön erhält jeder Einkäufer am 15. und 16.Dezember ein kleines Zopfbrötli. Nebst dem reichhaltigen Angebot kann man ab Dezember auch offenen Raclette Käse kaufen.

Schuelwienachte

In diesem Jahr findet die Schulweihnacht in der Begginger-Kirche statt. Die Kinder der 3. und 4.Klasse der Schule Randental laden am 17.Dezember zum Weihnachtsspiel ein. Die Feier beginnt um 17Uhr, Schüler und Lehrer freuen sich auf viele Besucher.

Dä höchst Schafuuser

Seit einigen Jahren sitzt Erich Schudel im grossen Rat und vertritt nach Möglichkeit die Anliegen der Landbevölkerung. Nach diesem Wochenende wird er als höchster Schaffhauser für das Jahr 2024 gewählt und wird dann den Sitz in der Schaffhauserregierung als Kantonsratspräsident einnehmen. Am 18.Dezember findet in der Turnhalle Beggingen die Präsidialfeier statt.

Sunntigschuel

Die Kinder der Soschu treffen sich am Mittwoch 20.Dezember um 16 Uhr in der Kirche. Unter dem grossen Tannenbaum erfahren sie wie und wo Simon sein kleines Schaf wiedergefunden hat. Nebst der Geschichte spielen wir Theater und suchen die Figuren aus der Geschichte auf der Weihnachtsskrippe, welche von Marianne Sauter und mir bereits aufgebaut wurde. Natürlich wird

auch gesungen und gebastelt und wer weiss, vielleicht liegt noch eine Überraschung unter dem Tannenbaum.

Nebst dem vorweihnachtlichen Lichterzauber an Hausfronten und in den Vorgärten haben sich auch einzelne Adventsfenster geöffnet. Ab nächster Woche wird die definitive Liste aufgehängt, vielleicht kommen noch ein paar dazu. Der grosse Tannenbaum steht und auch die Schüler haben die Fenster am Schulhaus geschmückt. Die Tannenbäume welche dann zum Weihnachtsfest im Wohnzimmer ihre Plätze finden, können am Samstag 23. Dezember vor der Sonne ersteigert werden. Ich wünsche eine besinnliche Adventszeit mit vielen Überraschungen und ein bisschen Zeit, um der vorweihnachtlichen Hektik zu entfliehen. Nähere Angaben zu den gebotenen Aktivitäten findet man an den Anschlagbrettern.

MW